

## 小山先生 教育実習お疲れさまでした

本校卒業生の小山 結梨香 先生(鎌倉女子大学3年)が養護教諭(保健室)の教育実習を終えられました。母校の保健室や3年1組での実習などを通して、多くのことを学ばれました。またバレーボール部の生徒と毎朝正門に立って、小・中学生にさわやかなあいさつをしてくださいました。東中での4週間の実習を終え、養護教諭になりたいとの思いをより強くされたようです。小山先生から東中の後輩に向けての言葉をいただきました。



### 〈在学していたころと比べて、今の高鍋東中学校は？東中生は？〉

私が在学していた頃にも行われていた、“正姿黙想”や“無言清掃”、“目立て”などの伝統がしっかりと受け継がれていて懐かしさと感動を覚えました。また、校歌や応援歌を生徒が歌っている姿を見て、自分も一緒に口ずさみながら、自分の中学時代を思い出し懐かしい気持ちになりました。

少し変わった点としては、委員会活動が、より活発になっていたということです。生徒主体で動き、東中をもっとよりよいものにしていくため、様々なアイデアを出しながら、各委員会が責任をもって役目を果たしている姿を見て感心しました。東中の素晴らしい伝統を受け継ぎながらも、ますます学校を良くしていくために頑張っている姿を見て、卒業生として誇りに思いました。

### 〈先輩として、中学時代にやっておきたいこと、進路選択の経験からのアドバイス〉

生徒の皆さんがそれぞれの将来の夢に少しでも近づけるように、先生方は日々指導をしてくださっています。先生方の言うことをきちんと聞き、勉強や部活動など目の前のことを後悔しないように全力で頑張ってもらいたいと思います。また、学生時代を共にした仲間は一生の宝物です。友だちを大切にしながら、中学校生活を送り、最高の思い出をつくってください。

### 〈教育実習の感想、お礼〉

4週間、本当にお世話になりました。指導養護教諭の荒武先生をはじめ、たくさんの先生方から、お忙しい中にご指導をいただき、充実した実習生活を送ることができました。また、生徒の皆さんが緊張している私に声を掛けてくれたり、意欲的に授業に参加してくれたり、本当に助けられました。そして、部活動や勉強、委員会活動など、一生懸命に取り組んでいる姿を見て、私も負けずに目標に向かって頑張りたいと励まされることも多くありました。本当に、皆様へ感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

## 「リスペクト アザース」 尊重し合える社会を

6月のマナー集会で安藤雅英先生(生徒指導主事)から「リスペクト アザース」(Respect Others)というお話がありました。人の個性や違いを大切に思いやりのある集団をつくりましょう。

「リスペクト アザース」(他を尊重する)が、自分にはできているか、よく考えさせられたマナー集会でした。他の人を尊重することは大切なことです。でも知らないうちに周りの目を気にして、他人を侮辱してしまっているのかもしれない。そのような環境をつくらず、みんなで尊重して認め合えるクラスをつくりたいです。

集団の中で過ごしていくことは、簡単そうで複雑なものだと思いました。何かをしようとするとき、応援してくれる人や手伝ってくれる人もいれば、足を引っ張るような人もいます。何もせずただ陰口や悪口を言う人にはなりたくないと感じました。「リスペクト アザース」をいつも心がけて行動したいと思いました。

## すばらしい パワコンの満点者です 5月実施の第1回「パワーアップコンテスト」

1 年 生	加来 沙英さん 松本 大駕くん 瀧井 花音さん	2 年 生	戸高 友加里さん 江藤 心晴さん	3 年 生	大出水 幹くん 鈴木 崇真くん 竹中 風夏さん 樋口 桃果さん 南 蘭 鈴音さん 黒木 広香さん 齊藤 沙優奈さん 間宮 愛乃さん
-------------	-------------------------------	-------------	---------------------	-------------	---

## 25・26日(月・火)は期末テスト

6月25日(月)26日(火)は、1学期最後の定期テスト(期末テスト)です。

毎朝全員が前を通る生徒会掲示板に書いてあるメッセージです。

3年生は実力テスト、1・2・3年生は期末テストが近づいてきています。

テスト範囲表も配られますので、早いうちから学習しておくようにしましょう。分からないことは聞くようにしましょう。

## 7/8(日)ビーチクリーン作戦に参加しよう

7月8日(日)は、高鍋海水浴場(蚊口浜)で恒例のクリーン作戦が行われます。

(午前6時～約1時間 自由参加)

毎年アカウミガメが産卵するきれいな砂浜をみんなできれいにしましょう。

地元の中学生として、ボランティアで積極的に地域に貢献しましょう。